

REMUEVEN ESCOMBROS. Toccoa, Georgia, Nov. 7 (AP). Equipos de trabajadores remueven escombros bajo un puente en Toccoa, luego de que la ruptura de un embalse inundara los predios de un colegio

Policía colombiana en lucha contra guerrillas urbanas

Bogotá, noviembre 7. (AP). (Por Javier Bacna). Las fuerzas policiales colombianas están preparando comundos especializados en la lucha contra las guerrillas urbanas que han hecho su aparición en las principales ciudades del país. dedicadas al terrorismo y los secuestros. El comandante de la policía, general Luis Humberto Valderrama, anunció la

creación de los comandos anti-guerrilleros los cuales reciben actualmente cursos intensivos de adiestramiento para combatir este nuevo tipo de violencia subversiva

El general Valderrama, en un reportaje con la cadena radial "RCN", reveló que durante los

primeros diez meses del año han muerto 63 policias en diversas acciones, incluyendo emboscadas tendidas por terroristas urbanos en Bogotá y asaltos de guerrille-ros rurales en alejados caserios. En ese mismo lapso lo policía

— Pasa a la página 40 —

Enérgica advertencia lanza Rey de Marruecos a Argelia

Rabat, noviembre 7 (Latin Reuter). (Por Stephen Hughes). El rey Hassan de Marruecos lanzó una enérgica advertencia a la vecina Argelia señalando que las tropas de su país podrán ejercitar el "derecho de persecución" si los gue-rrilleros del Frente Polisario —apoyados por el gobierno de Argel— ingresan en territorio marroqui. El monarca afirmó

durante un discurso propalado por radio aquí anoche: "Si nos vemos forzados a defender nuestras fronteras, deberemos apelar al derecho de persecución cada vez que nuestros límites sean

La advertenca del roy a Ar-

ques desde su territorio- repre-senta un endurecimiento de la actitud de Marruecos, que hasta el momento se abstuvo de per-seguir a los elementos guerrille-Pasa a la página 39

Pacto secreto con partidos niega el gobierno peruano

Lima, noviembre 7 (Latin). (Por Raúl H. Riutor). El gobierno militar rechazó aqui las afirmaciones de que haya pactado secretamente con algún partido político, principalmente el "APRA", de Victor Raúl Haya de la Torre, para la transferencia de poder en 1980. El repudio a los rumores, que interificience de comen a conservador de comen de comen

transferencia de poder en 1980. El repudio a los rumores, que se intensificaron la semana pasada, fue canalizado esta vez través del ministro del Interior, general Luis Cisneros, quien sostuvo ayer que "el gobierno resultado esta vez descripción de la Fuerza Armada solo pacto con el Peró".

"El hecho de que el partida aprista haya tomado un plantear

Junta de ejércitos americanos inauguran

Managua, noviembre 7. (Latin). (Por Agustin Fuentes). El presidente de Nica-Agustin Fuentes). El presidente de Nicarragua, general Anastasio Somoza Debayle, denunció hoy que con los ataques del auto-denominado "Frente Sandinista de Liberación Nacional" se intentó impedir la conferencia de ejércitos americanos inaugurada hoy aquí, y señaló que aguarda que del cónclave militar surga una "amplia y efectiva conferencia para hacer frente a la agresión. cooperación para hacer frente a la agresión

Somoza manifestó que Nicaragua ha sido desde hace varios años "el blanco de la agre-

sión comunista", ayudada directamente por el gobierno de Cuba, del cual dijo que "no solo da asilo a los guerrilleros nicaragien-ses, sino que también les proporciona ayuda en adiestramiento y propaganda, en abierta violación a los principios del derecho inter-nacional".

El mandatario habló ante representantes de los ejércitos de 17 países y observadores de otros dos, al inaugurarse aquí la duodécima conferencia castrense, a menos de tres semanas de una serie de ataques de los guerrilleros sandinistas contra dos cuarteles de

Amplias ganancias en Bolsa de Valores

Nueva York, Nov. 7 (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York continuó en su reacción del Viernes con amplias ganancias hoy.
Los analistas se mostraron alen

tados por la reacción del mercado la semana pasada después que el promedio de acciones indus-triales Dow Jones llegó al nivel de 800.

También mencionaron esperande que las preocupaciones por las restricciones en el dinero que inquietaron a Wall Street la semana pasada, resulten ser Pasa a la pagina 39 -



SIN CASA. Toccoa, Georgia. Nov. 7 (AP). Rick Wilson, en el lugar donde estaba la casa rodante de su familia, arrastrada ayer por las aguas al romperse un embalse.

Argentina ratifica los fines

pacíficos de programa nuclear Buenos Aires, noviembre 7. (AP). (Por Oscar J. Serrat) La Argentina ratificó los fines pacíficos de sus programas de desarrollo nuclear, y rechazó cualquier interferencia ex-terna con dichos planes, a dos semanas de la llegada del secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, quien seguramente abordará esa cuestión. El contraalmirante Carlos

ferencia de tecnología y asisten-

ramente abordará esa cuestión. El contrualmirante Carlos Castro Madero, presidente de la Comisión Nacional de Energía Actámica, formuló declaraciones al clámica, formuló declaraciones al cleo-eléctricos, están originados diario Carlon a poco de su regreso principalmente en el deseo intendendo para colaborar con el desarriollo de la energía nuclear en control de la energía nuclear en control de evitar la proliferation de la energía nuclear en control de evitar la proliferation de la energía nuclear en control de evitar la proliferación de la energia nuclear en control de evitar la proliferación de evitar la proliferación de control de control

Cuba entrena a guerrilleros revela el ejército argentino

Rosario, Argentina, noviembre 7. (Latin). El ejercito argentino reveló que Cuba sigue entrenando guerrilleros para que actúen en el extranjero, al anunciar hoy la muerte en tiroteo de un extremista que pretendió atentar contra un tren de pasajeros. El muerto fue identificado como Héc-

tor José Carrivale, alias "Hilario", quien se tiroteó ayer con una patrulla de seguridad y cumplía en esta c'ucad tareas de reorganización del clandestino "Ejér po de ejército indicé que luezo de cito Revolucionario del Puebio" un curso realizado en Cubo" teceno curso de la parte emitido nía que reorganizar las activida por el segundo cuerpo de ejército. con asiento aqui.
El documento castrense indico

que Carrivale había integrado zrupos subversivos que operaron en la norteña previncia de Tucumán, donde el ejército aniquiló intentos del ERP por establecer una zona liberada a través de métodos de guerrilla rural

des extremistas en Rosario.

Anteriores informes militares so-bre entrenamiento de guerrilleros habian habiado elipticamente de "un país del Caribe", pero sin mencionar a Cuba, con la que Argentina mantiene relaciones diplo máticas establecidas en mayo de 1973, al asumir su gobierno el peronista Héctor Campora.



DESFILE. Moscú, noviembre 7. (AP). Tanques T.72 de la Unión Soviética exhibidos por primera vez en público, avanzan hoy por la Plaza Roja

de Moscú, durante el desfile conmemorativo del sexagésimo aniversarlo de la Revolución Rusa

al cerrar la edición INFORMACION EN PAGINA 60